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ITエンジニアの新しい働き方を提案する株式会社PE-BANK（東京都港区／代表取締役・髙田幹也）が提
供するTOKYO FM「ジュグラーの波〜澤と美音のまるっと経済学〜」のコーナー企画「美音のまるっとエ
コノミーsupported by PE-BANK」のゲストとして、弊社関西支社所属のプロエンジニアである座古岳治氏
が出演しました。本レポートでは、2021/2/11（木）・2/18（木）の放送内容をご報告いたします。

【出演エンジニア】

座古 岳治（ザコ タケハル）氏 大阪府

PE-BANK関西支店所属。
小学生の頃にファミリーコンピュータに触れ、ゲーム内容に満足がいかなかったことがきっかけでITエンジ
ニアを目指す。現在は、大手公共事業会社と業務委託契約を締結。子会社が扱う様々なデータを一か所に集
めて、分析する統括システム制作に携わる。

【放送内容】

◆キャリアについて

ITエンジニアの道を進むことになったきっかけが「ファミコンのマリオゲーム」だという座古氏。もともと、
モノが動く仕組みを知ることが好きだったという座古氏は、敵が強く、なかなかゲームがクリアできない状
況を、なんとゲーム自体の仕組みを変えることで打破しようとした。

ゲームの仕組みを改造するための「ファミリーベーシック」というハードウェアを使うために、ベーシック
というプログラム言語を学ぶことになったことが、ITの道に進むきっかけとなったという。プログラムを利
用して、仕組みを改造するためにはどうしたら良いかということを調べることが好きであった座古氏は、当
時失敗や試行錯誤を繰り返し、ベーシックという言語に長らく携わっていたことが、十数年後である今のIT
の仕事に繋がったと話した。

現在は、大手公共事業会社と業務委託契約を締結しており、その子会社が扱う様々なデータを一か所に集め
て、分析するような統括システム制作に携わっているという。フリーランスエンジニアになってよかったこ
とは、幅広い年代であったり、様々な会社やコミュニティーに関わることができるということと、次の仕事
を自分の意思で選べるところだと話す。
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奇想天外な発想で課題解決をした経験を持つ

エンジニア歴30年超えベテランエンジニアのキャリアに迫る！
TOKYO FM「ジュグラーの波〜澤と美音のまるっと経済学〜」

コーナー企画「美音のまるっとエコノミーsupported by PE-BANK」
座古岳治氏出演 2021/2/11（木）・2/18（木）放送回

左：座古岳治さん 右：向井地美音さん
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【株式会社PE-BANK 会社概要】
会社名 ： 株式会社PE-BANK
代表者 ： 代表取締役社長 髙田 幹也
本社所在地 ： 東京都港区高輪2丁目15番8号 グレイスビル泉岳寺前
設立年月日 ： 1989年5月1日（協同組合として）
資本金 ： 3億1,295万円
URL ： https://pe-bank.co.jp（コーポレートサイト）

https://pe-bank.jp （サービスサイト）
https://splus.pe-bank.jp/ （サポートプラス）

事業内容 ： ITフリーランスのブランド化プラットフォーム事業

■番組概要
番組名 TOKYO FM「ジュグラーの波〜澤と美音のまるっと経済学〜」
放送時間 毎週木曜日 21:30〜21:55
番組概要 AKB48グループ総監督の向井地美音が、リスナーとともに、公認会計士の澤昭人から

身近にある経済の仕組みを分かりやすく学んでいきます。
出演者 公認会計士：澤昭人、向井地美音（AKB48）
公式Twitter https://twitter.com/JuglarTFM

プロエンジニア
次回出演者 2021年2月25日（木）・3月4日（木）

（片岡明彦氏 / PE-BANK 東京本社所属）

※番組はradikoでもお聴きいただけます。放送後一週間以内であればタイムフリー聴取機能（無料）で番組をお楽し
みいただけます。(※お住まいの地域の放送局のみ無料で聴取可能です。)

※アプリでの視聴には別途パケット通信料がかかります。
※放送局の都合により、放送内容・時間が変更になる場合がございます。予めご了承ください。

◆趣味と今後の展望

ITエンジニアの道を志すきっかけとなったゲームとは別に、サックスの演奏や料理といった多様な趣味を持
つ座古氏。サックスに関しては、苦手なカラオケを克服するために音楽教室に通ったことがきっかけで出会
い、現在週に1回音楽教室に通い、発表会に出場したり、プロのバンドグループとコラボ演奏をしたりする
ほど上達したと話す。また、コロナ禍でテレワークへと働き方が変化したこともあり、本格的に料理をする
ようになったという。

そんな座古氏の将来の展望は、IT講師になること。これまで仕事や趣味など様々な場面で“教えてもらうこ
と”が多くあったため、今度は自身のキャリアを活かして、教える側に回りたいと話した。
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